



Tailandia desmiente acuerdo con EEUU sobre aranceles

Description

(Bangkok) El ministro de Finanzas de Tailandia, Pichai Chunhavajira, desmintió reportes que aseguraban un acuerdo entre Tailandia y Estados Unidos para reducir aranceles.

La declaración se produjo tras especulaciones en redes sociales que apuntaban a una reducción de los aranceles estadounidenses sobre las importaciones tailandesas del 36 al 18 por ciento.

Chunhavajira calificó estas afirmaciones de infundadas, sin base en ningún acuerdo oficial.

Afirmó que Tailandia y Estados Unidos continúan negociaciones y que las cifras reportadas son meras estimaciones utilizadas por el Banco de Tailandia y economistas para simular los posibles impactos económicos.

Según una fuente gubernamental, las conversaciones con Estados Unidos sobre aranceles y el déficit comercial bilateral comenzaron el 18 de junio.

El Representante Comercial de Estados Unidos presentó cinco propuestas: medidas arancelarias y de cuotas, barreras no arancelarias, comercio digital, reglas de origen y asuntos relacionados con la seguridad nacional y económica de Estados Unidos.

La contrapropuesta de Tailandia amplía su marco de cinco puntos al incluir reducciones arancelarias en algunas importaciones, la compra de aviones y equipos militares de EEUU, y la flexibilización de las barreras comerciales no arancelarias.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025